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Résumé

Résumé : Entomocénose du grenadier, Punica granatum L. (1753) et évolution de la
mouche des fruits, Ceratits capitata (Wiedemann 1824) (Diptera : Tephritidae) sur
grenadier Punica granatumL. (1753) en Mitidja

Le présent travail a été réalisé dans la région de Beni-Tamou (Wilaya de Blida) qui
appartient a 1’étage bioclimatique subhumide a hiver doux. Il avait pour but de recenser
I’entomofaune associé au grenadier.

L’inventaire des espéces d’arthropodes capturées grace a une méthode d’échantillonnage
(plaque jaune englués) dans la station d'étude révele la présence de 47 especes et réparties
entre 35 familles. La classe des Insectes est la plus représentée soit 43 especes avec une
dominance de l'ordre des diptéres (AR = 65,51 %). La présence de la mouche des fruits
Ceratitis capitata en utilisant les piéges a phéromone été forte en début juin et finis par une
tendance baissiére remarquable en fin aout. L’étude a fait ressortir pour I’instant deux (02)
déprédateurs a savoir la pyrale de dattes (Ectomyelois ceratoniae) et 1a mouche des fruits
(Ceratitis capitata)

Mots clés : Mitidja, grenadier, entomofaune, Ceratitis capitata.

Abstract: Entomocenosis of pomegranate, Punica granatum L. (1753) and evolution of
the fruit fly, Ceratits capitata (Wiedemann 1824) (Diptera: Tephritidae) on
pomegranate Punica granatumL. (1753) in Mitidja

The present work was carried out in the region of Beni-Tamou (Wilaya of Blida) which
belongs to the subhumid bioclimatic stage with mild winter. Its aim was to inventory the
entomofauna associated to pomegranate.

The inventory of arthropod species captured using a sampling method (yellow sticky trap) in
the study station reveals the presence of 47 species and 35 families. The class of Insects is
the most represented with 43 species with a dominance of the order diptera (AR = 65.51%).
The presence of the fruit fly Ceratitis capitata using pheromone traps was strong in early
june and ended with a remarkable downward trend in late august. The study has highlighted
for the moment two (02) pests namely the date moth (Ectomyelois ceratoniae) and the fruit
fly (Ceratitis capitata).

Keywords: Mitidja, pomegranate, entomofauna, Ceratitis capitata.
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